

Mitarbeiter aus Hamburg spenden für soziale Einrichtungen



Spendenübergabe an Frau Anger, Leitung „Pik As“

Nachdem wir am „Tag der offenen Tür“ mit der Tombola stolze 2.200 Euro eingenommen haben, hatte Herr Lassen die Aufgabe, die Spendenbeträge an das „Pik As“ und die „Stiftung Mittagskinder“ zu überreichen.

Wir haben die Summe gerecht auf zwei Schecks à 1.100 Euro aufgeteilt und an beide Einrichtungen übergeben.

Das „Pik As“ ist eine Übernachtungsstätte für obdachlose Männer aus ganz Hamburg. Die Leiterin, Frau Anger, war sehr erfreut über die großzügige Spende und stellte Herrn Lassen die Einrichtung vor, in der täglich bis zu 100 Essen ausgegeben werden. Die Spende möchte Frau Anger dazu nutzen, den Bewohnern am Heiligabend ein 4-Gänge Menü zu bieten.

Die Stiftungsgründerin der „Mittagskinder“, Frau Grünwald-Aschenbrenner, hat sich ebenfalls sehr über die Spende gefreut. Mit dieser Spende werden unter anderem warme Mahlzeiten für Kinder mit sozial schwachem Hintergrund zubereitet.



Spendenübergabe an Frau Grünwald-Aschenbrenner, Stiftungsgründerin „Mittagskinder“

